
Subject: Vielleicht habt Ihr eine Antwort
Posted by Stilus on Tue, 12 Aug 2008 18:59:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe seit langer zeit ha. ist schon sehr licht alles. nehme seit kurzem wieder fin (hatte schon mal
1,5 jahre probiert, ist aber nicht besser geworden), um wenigstens etwas zu tun. minox hat einen
ganz schönen kahlschlag hinterlassen. meine frage ist aber folgende:
wenn ich meine nassen haare nach dem duschen kämme, habe ich einiges an haaren im kamm.
nach dem fönen noch mal das gleiche auf dem boden. wenn ich aber morgens oder am tag
meine trockenen haare kämme, habe ich höchstens 3-4 haare im kamm.
hat jemand ähnliches festgestellt. das kann doch bei ha nicht normal sein. die leute mit ha, die
ich kenne, haben auch beim kämmen der trockenen haare einiges im kamm. bin mal auf eure
meinung und infos gespannt.

Subject: Re: Vielleicht habt Ihr eine Antwort
Posted by Stifmeister on Tue, 12 Aug 2008 19:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

geht mir genauso, kann dir aber nichts dazu sagen. kannste die haare rausziehn? wenn die haare
dann trocken sind, kannste dann haare beim rumwuscheln rausfliegen sehn?
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